

Media Online	Www.ayosemarang.com
Tanggal	12 September 2023
Wilayah	Kabupaten Sragen



Habiskan Biaya Rp3,3 Miliar, Kolam Renang Tua di Jawa Tengah Disulap Jadi Megah, Berada di Kabupaten Ini

<https://www.ayosemarang.com/umum/7710129849/habiskan-biaya-rp33-miliar-kolam-renang-tua-di-jawa-tengah-disulap-jadi-megah-berada-di-kabupaten-ini>

AYOSEMARANG.COM -- Inilah kolam renang yang digadang-gadang jadi yang termegah di Jawa Tengah berada di Kabupaten Sragen.

Meksipun wilayahnya tidak terlalu besar, Kabupaten Sragen cukup terkenal dengan objek wisata yang beragam.

Tak heran daerah ini jadi salah satu jujugan wisata, baik warga lokal maupun luar daerah.

Salah satu tempat wisata yang jadi favorit warga lokal adalah kolam renang yang sudah ada sejak tahun 1980an.

Pastinya masyarakat Sragen sudah cukup mengenal Kolam Renang Kartika.

Kolam renang ini baru saja dibuka kembali setelah mendapat renovasi yang menelan biaya cukup besar.

Diketahui, anggaran yang dikeluarkan untuk merenovasi Kolam Renang Kartika menembus Rp3,3 miliar.

Anggaran renovasi Kolam Renang Kartika diambil dari dana DAK.

Tak heran jika setelah disulap menjadi lebih bagus, kolam renang ini menjadi sangat ramai, apalagi saat weekend.

Dikutip dari lama resmi sragenkab.go.id, Bupati Sragen Kusdinar Untung Yuni Sukowati resmi membuka kembali Kolam Renang Kartika pada 15 Desember 2022 lalu.

Tak hanya direnovasi, kolam renang yang disebut termegah di Jawa Tengah ini mendapat tambahan fasilitas baru.

Seperti plasa kuliner, plasa pengunjung, 10 gazebo, tempat ibadah, jalur pedestrian, toilet, TPS 3R, area parkir, dan landscape.

Kolam Renang Kartika terbagi menjadi dua bagian yakni kolam renang utama dan kolam renang anak-anak.

Untuk kolam anak-anak dilengkapi tempat prosotan.

Jika kamu ingin mengujungnya, Kolam Renang Kartika yang terletak di Jalan Veteran Kroyo, Karangmalang, Sragen.

Sementara untuk tiket masuk ke kolam cukup murah hanya Rp5.000 per orang untuk hari libur dan pelajar hanya Rp1.500 per orang.

Itulah informasi Kolam Renang Kartika, kolam renang tua di Sragen yang disulap menjadi megah dengan biaya mencapai Rp3,3 miliar.